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２０１２年１２月５日（水） 
保護者の皆様                             湘南高校 PTA運営委員会 

 

２０１２年度 第３号       運営委員会だより         

☆PTA会長より☆ 

１１月８日に辻堂海浜公園で行われた「駅伝大会」の応援に行きました。神々しいばか

りの美しい富士山が目の前に見え、♪秀麗の富士を高く♪の校歌が思わず口をついて

出ました。生徒たちが力走する姿はそれだけで胸にぐっときますが、凝りに凝った襷や

横断幕、着ぐるみ姿での応援風景なども素晴らしく、小春日和の１日を楽しく過ごしまし

た。陸上記録会に始まった対組競技も駅伝で終了となり、生徒たちはすでに来年の体育

祭に向けて準備を始めています。私たち PTA も１１月１７日の運営委員会終了後、予算

委員会と指名委員会を発足させ、来年度に向けての助走段階に入りました。今年度の

活動が終了したわけではありませんが、来年度さらにバージョンアップできますように、

今年度の活動をしっかりと振り返り、見直すべき点をみんなで考えていきたいと思います。

なお、９月、１０月の運営委員会で議論を重ね、指名委員会の内規を改定いたしました。

詳しくはこの運営委員会だよりの裏面の「指名委員会からのお知らせ」をお読みください。

内規改定に伴い役員候補者を広く公募することになりました。身近に役員にふさわしい

と思われる方がいらっしゃいましたら、ぜひ御推薦くださいますようお願いいたします。 

☆ 運営委員会報告 ☆ 

１１月１７日（土）１０時より第５回運営委員会を行いました。 

（１） 前回の確認事項 

（２） 報告と予定及び連絡事項                         

① 県高 P連関係                      

１０月 ２日（火）     湘南・鎌倉地区大会 

１０月１０日（水）     湘南・鎌倉地区 PTA交通対策会議                       
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１１月 １日（木）     鎌倉・湘南地区交通安全高校生・PTA大会 

１１月２８日（水）     第５０回県大会                      

   

② 各委員会より 

【企画委員会】 

・１０月 ２日(火) 湘南・鎌倉地区大会に５名参加しました。 

・１０月 ５日(金) 講演会を開催しました。大変貴重で興味深いお話でした。 

 ご参加いただきました皆様ありがとうございました。 

・１０月１６日(火) 第６回定例会開催。 

・１２月 ４日(火) 第７回定例会開催予定。 

・今年度委員会最後の行事となる『春のつどい』の準備をすすめています。 

【施設・交通安全委員会】 

 ・１０月 １日（月）あいさつ運動４名参加 

 ・１０月 ２日（火）高 P連湘南・鎌倉地区大会４名参加（於：茅ヶ崎市民文化会館） 

 ・１０月１０日（水）湘南・鎌倉地区 PTA交通対策会議２名参加 

                                （於：県立藤沢西高校会議室） 

 ・１０月１３日（土）第８回定例会開催 

 ・１０月１５日（月）施設・交通安全ニュース発行 

 ・１１月 １日（木）鎌倉・湘南地区交通安全高校生・PTA大会１０名参加 

 ・１１月２４日（土）第９回定例会開催               

【広報委員会】 

・PTA広報『湘南』第９２号が１２月５日に発行されます。 

表紙と見開きページは体育祭、体育祭の準備など裏側での生徒たちの頑張りも 

お伝えしています。そのほか台風に振り回された２年生の修学旅行、PTA各委員 

会主催の行事についても報告します。『卒業生に聞く』と題し、１０年以上にわたり 

朝日新聞中国特派員をつとめられた卒業生へのインタビューもぜひ親子でお読 

みいただきたい内容です。 

・今年度最終号第９３号の企画も始めています。卒業特集、駅伝大会の様子 

などを掲載の予定です。発行は２月２７日の予定です。 

・その他 １０月 ２日（火） 県高 P連湘南・鎌倉地区大会参加 

  １１月 １日（木） あいさつ運動参加 

【図書委員会】 

    １０月３０日、歴史文学散策『横浜山手西洋館めぐり』を実施しました。天候にも恵

まれ、校長先生をはじめ１００名で横浜山手地区の洋風建築を楽しみ、開港からの

歴史に思いを馳せながら散策しました。途中立ち寄った西洋館は、どこも工夫を凝

らしたハロウィンの飾り付けで彩られ、よりいっそう楽しい見学となりました。 
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    １０月２３日～１１月１２日、秋の読書週間にあわせ、図書館内に『PTA推薦図書コ

ーナー』を設置しました。今年度の寄贈図書１９冊もお披露目しました。司書の笠川

先生のお話では、校長先生ご推薦の『イスラームから考える』をはじめ、生徒たちへ

の貸し出しも多くあり、関心が高いそうです。 

    １１月３０日、『PTA 図書委員会だより』を発行しました。世界で活躍している日本

人の著書などを数多くご紹介する内容となっております。どうぞ、親子で読書の参

考にしてください。 

 

③ 学校より   生徒の活躍等、湘南高校ホームページを、どうぞご覧ください。 

 

   ＜今後の予定＞ 

 

・１１月２９日（木）～１２月５日（水）  後期中間試験、３年学年末試験 

・１２月 ６日（木）           ３年特別時間割開始 

・１２月１５日（土）             第５回土曜講座  

                             鈴木悌介氏（４９回生） 鈴廣副社長 

   ・１２月２１日（金）             避難訓練 大掃除 全校集会 生徒総会         

   ・１２月２２日（土）～１月７日（月）   冬季休業 

   ・ １月 ４日（金）～７日（月）      スキー教室（１年生） 

    

（３）その他 

●あいさつ運動 

   １０月１日（月）施設・交通安全委員会、１１月１日（木）広報委員会、１２月３日 

（月）本部役員が、朝８時１５分～８時４５分正門にて先生方と一緒に「おはよう」

の呼びかけをしました。 

「気持ちよくあいさつを返してくれてうれしかった」「音楽を聴きながら自転車に乗

っている様子を見て、危険ではと思った」といった感想が寄せられました。  

   ●中間会計監査報告 

     １１月６日（火）１４：００～多目的教室、１４日（水）１４：００～セミナーハウス研修

室において執り行われました。 

     帳簿、明細等 正しく処理されていると報告がありました。 

   ●クリアファイルについて 

     卒業の時期に間に合わせるため、２月運営委員会においてデザインを決定する

ことを確認しました。 

   ●第二応接室（ＰＴＡ使用）のネット環境について 

     来年９月にプロバイダー契約が切れるため、その後、どのような契約をすべきか
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を話し合いました。 

   ●『コンピューター及び周辺機器整備費』について 

     現在使用中の PCのうち１台が使用できないため、年末の安い時期に購入した 

ほうがよいのではとの提案があり、委員総会に諮った結果、今年度予算で購入 

ることを決定しました。 

 

☆第１回予算委員会☆ 

☆第２回委員総会☆    １１月１７日（土）１４：００～大会議室にて行われました。   

 

☆指名委員会からのお知らせ☆  

  今年度の指名委員会が１１月１７日に発足し、第１回委員会が開かれました。指名委

員長には金子恵美子さんが選出されました。 

   １０月の第４回運営委員会において指名委員会の内規の改定(案)が承認され、役

員候補者決定までの手続きが一部改定となりました。 

   それに従い、今年度から役員候補者を PTA会員の皆さんから推薦していただくこと

になりました。 

   自薦、他薦は問いませんので、新役員にふさわしいと思われる会員の方がいらっし

ゃいましたら、下記の用紙に記入の上、封筒に入れ、宛名は「指名委員会 遠藤先

生」として担任の先生にご提出ください。 

  推薦者の名前は無記名でも構いません。締め切りは１２月２０日（木）といたします。 

 なお、内容については指名委員会のみが確認し、外部に漏れることはございません。  

 【指名委員会は、PTA会長、副会長、３年生の役員、各委員会委員長で構成されます】 

    

＊お知らせ＊                            

湘南高校ホームページ（全日制）の PTAのページを更新しました。 

どうぞ、ご覧ください。   http://shonanpta.web.fc2.com/    

 

 

 

                     〈 キ リ ト リ 〉 

指名委員長 様      平成２５年度役員候補者を推薦します。 

              推薦者名【               】（無記名でも構いません） 

候補者氏名 生徒氏名・学年・組 役職名 推薦理由 

    

http://shonanpta.web.fc2.com/

